



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	0720232-018
Prix	360 000 €

Callian

Appartement à vendre (83440)

Ref:072023 018Cet appartement d'exception est situé à Callian, offrant une vue imprenable sur le village et la vallée. Il a été entièrement rénové en 2023 dans un style contemporain, ce qui en fait un bien moderne et attrayant. La superficie habitable est de 90 m², comprenant une cuisine équipée ouverte sur le séjour lumineux avec accès à une terrasse, un cellier, trois chambres et deux salles d'eau dont une privative. Il dispose également d'un parking et d'un jardinet.

Ref:072023 018Exceptional apartment is located in Callian, offering breathtaking views of the village and valley. It was completely renovated in 2023 in a contemporary style, making it a modern and attractive property. The living area is 90 m², comprising a fitted kitchen opening onto the bright living room with access to a terrace, a storeroom, three bedrooms and two shower rooms, one of which is private. It also has parking and a small garden.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

